学校だより





那覇市立泊小学校 令和6年11月14日(木) TEL: 917-3307

http://cms.nahaken-okn.ed.jp/tomar-es/

【運動会、がんばりました!】

||月3日に運動会を実施しました。児童 会による行事テーマ「全力で心を燃やせ!み んなが主役の楽しさあふれる泊っ子」のもと、 「全力を出し切る」「団結」「うれしさ」の3 つを達成目標のキーワードとして、運動会へ 向けた学習を積み重ねてきました。当日は、 秋晴れの心地よい天気に恵まれ、どの学年もに向けた環境整備 精一杯がんばりました。一人一人が去年の自にご協力ありがと 分より成長した姿を見せようと意識しながら│うございました。 取り組んでいたと思います。

運動会までの子供たちへの激励や体育着の 準備等、ご協力ありがとうございました。





【6年生と防災(地震·津波·火山)について考えました】

10月下旬から11月上旬にかけて、6年生 4クラスにおいて理科『大地のつくり』単 元の終末に、防災や自助・共助・公助に関 する講話を行いました。

私(校長)が、那覇市教育委員会にいた 頃に参加した「那覇市総合防災訓練」のよ うすやチリ地震・長崎雲仙普賢岳の火砕流 などを画像をあげながら説明し、一緒に考 えました。 泊小運動場の海抜は約4mです。

いざというと きに備えてぜひ ご家庭でも話題 に取り上げてみ てください。



【PTA作業を実施しました】

10月25日の夕方から、環境整備部・2 年・4年・6年保護者・本校職員で,草刈り 作業を行い,学校環境の美化を図りました。

の整備を中心に行 いました。運動会





【第54回那覇大綱挽行列参加の感謝状贈呈】

泊実行委員会・とまり会会長より、参加 した子供たちへ感謝状が届きましたので、 校内で贈呈式を行いました。また感謝状と 一緒に、図書カードと、手綱の一部を「嘉 例綱(カリーづな)」として、一つ一つ結 わえて泊旗頭二番旗西王母(シーオーブ)

| のしおりがついたものを もらいました。





